

Doctor González Guzmán.—Aclara sus conceptos sobre el trabajo de Kisch y su traducción, manifestando que esta última labor no la considera como un tiempo perdido, toda vez que frecuentemente, traduciéndose trabajos muy malos, se llega a conclusiones muy buenas, porque quien haya traducido papel emborronado con disparates puede, sin embargo, llegar a conclusiones útiles; esta labor es una de las que mejor disciplinan el espíritu, estima que el doctor Izquierdo aprovechó convenientemente su tiempo sacando conclusiones racionales del trabajo del doctor Kisch y que nosotros no lo hemos perdido tampoco escuchando su lectura, porque ésta nos ha producido discusiones interesantes.